7 Pieces

450 m2
Réf. 2933L
16 000 €

Le Cannet
Maison a louer (06110)
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Situé a proximité du centre de cannes, cette magnifique nouvelle

construction contemporaine d'environ 450 m2 est sise sur un terrain de
pres de 1200m2 avec une superbe piscine miroir chauffée de 15m de
long, d'un potager et d'un jacuzzi. Elle se compose comme suit : au
rez-de-chaussee : - un grand salon / séjour - une cuisine entierement
équipée avec coin repas, arriere cuisine et acces service, le tout
ouvrant sur le pool house et la terrasse d'été. - chambre 1 : suite avec
salle d'eau et une buanderie. Au premier etage : - chambre 2 : suite

avec salle d'eau - chambre 3 : suite avec salle ...

Located near the centre of cannes, this magnificent new contemporary construction
of approximately 450sgm is set on a plot of nearly 1200sgm with a superb 15m
long heated mirror pool, a vegetable garden and a jacuzz. It is composed as
follows:on the ground floor :- a large living room- a fully equipped kitchen with
dining area, utility room and access to the pool house and the summer terrace.-
bedroom 1: suite with shower room and a laundry room. On the first floor :-
bedroom 2: suite with shower room- bedroom 3: suite with shower room-
bedroom 4: suite with shower room- bedroom 5: suite ...

MAGREY & SONS
9, la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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